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Sorocaba, 28 de dezembro de 2022

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2961/2022,  de  autoria  do  nobre  vereador

Péricles Régis Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações

sobre o número de laudos médicos emitidos pelo município com o diagnóstico do Transtorno de

Espectro Autista, informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos das Secretarias:

Secretaria da Saúde

1. Não há como responder com exatidão quantos laudos atestando TEA foram

concluídos de 14/06/2022 até essa data, uma vez que esses laudos podem ser realizados pela rede

pública e privada, por diferentes categorias médicas. De acordo com Protocolo Estadual e fluxo

estabelecido  pela  rede  municipal  junto  ao  DRS  XVI,  esse  laudo  pode  ser  realizado  por

neuropediatras,  psiquiatras  e  pediatras,  contanto  que  utilizados  instrumentos  apontados  no

Protocolo Estadual. O que tem sido realizado pelo município de Sorocaba é a disponibilização de

uma psiquiatra infantil  na UBS Vila Haro, para diagnósticos de TEA quando solicitados por

qualquer profissional da rede. Não há também como contabilizar a número de laudos de TEA

que essa psiquiatra realizou, uma vez que após agendamento do usuário, não temos acesso aos

diagnósticos realizado pela psiquiatra em questão.

Em relação aos casos de TEA, atualmente o Instituto Brasileiro de Geografia

e Estatística (IBGE) tem realizado o Censo Demográfico do Brasil de 2022, onde pela primeira

vez  a  pesquisa  quantificará  as  pessoas  com  TEA  no  país.  Compreendemos  que  para  essa

demanda, assim como tantas outras, a pesquisa beneficiará a construção de políticas públicas que

atendam a necessidade real da população 

Secretaria da Educação

2. Atualmente há aproximadamente 1.040 (um mil e quarenta) alunos autistas

matriculados na Rede Municipal de Ensino.

3.  A  Divisão  de  Educação  Especial,  até  o  presente  momento,  ainda  não

realizou o levantamento do número de estudantes com Transtorno do Espectro Autista (TEA)

matriculados na rede privada de ensino. Dessa maneira, não é possível estimar tal quantidade.

Gabinete do Prefeito



Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP
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